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Frage Nummer 8 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Jan 
Schiffers 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele strafrechtliche Ermitt-
lungsverfahren wurden aufgrund der Vorfälle am 26.01.2023 im 
Zusammenhang mit der Gemeinderatssitzung eingeleitet, auf-
grund welcher Delikte kam es ggf. zur Einleitung von Ermittlun-
gen und wurden bereits Anklagen erhoben bzw. Strafbefehle 
erlassen? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Es wurden von der zuständigen Polizeidienststelle des Polizeipräsidiums Oberfran-
ken insgesamt drei Ermittlungsverfahren, zwei davon wegen des Anfangsverdachts 
der Bedrohung und eines wegen des Anfangsverdachts der Störung des öffentli-
chen Friedens durch Androhung von Straftaten, eingeleitet. In allen drei Ermittlungs-
verfahren dauern die Ermittlungen nach Auskunft der Staatsanwaltschaft Bamberg 
noch an. 

 


